

16.09.2020 - 16:51 Uhr

## Medienmitteilung - Frauenradsportlerinnen der Équipe Paule Ka trainieren in Andermatt



Frauenradsportlerinnen der Équipe Paule Ka trainieren in Andermatt

Die Frauenradsportlerinnen der Équipe Paule Ka haben beim wichtigsten Etappenrennen, der Giro Rosa (ITA), einen starken Start hingelegt. Schlüsselfaktor für den Erfolg war die optimale Vorbereitung. Diese findet jedes Jahr in Andermatt statt.

Weitere Informationen und Bilder finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang.

Freundlich grüsst

Stefan Kern

**Stefan Kern**

Chief Communication Officer

**Andermatt Swiss Alps AG**

Gotthardstrasse 12 | 6460 Altdorf

Phone +41 41 874 88 88 | Direct +41 41 874 88 33 | Mobile +41 78 663 29 63

[s.kern@andermatt-swissalps.ch](mailto:s.kern@andermatt-swissalps.ch)

Medieninhalte



*Frauenteam Equipe Paule Ka beim Training in Andermatt*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100012950/100855604> abgerufen werden.